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CONGRATULAÇÓES PELO EXCELENTE DESEMPENHO

% ., O O () q 7 9 DOS MEDICOS E DA EQUIPE NA PRIMEIRA CIRURGIA
l SN.H_S__ PARA SEPARAÇÃO DAS IRMÃS CIAMESES.
l EN OR PRE IDENTE

Requeiro nos termos Regimentais, ouvido o Plenário desta Casa, que seja consignado em Ata dos
Trabalhos da presente Sessão, Votos de aplausos e congratulações à Equipe do Neurocirurgião Hélio

Machado pelo sucesso da primeira cirurgia para separação das irmãs siamesas.

As crianças são naturais de Patacas, distrito de Aquiraz(CE), a 35 KM da Capital Fortaleza(CE), foram
g descobertas pelo neurocirurgião Eduardo Jucá, responsável pelo acompanhamento das irmãs no Ceará
e responsável pelo encaminhamento das irmãs ao Hospital das Clinicas de Ribeirão Preto.

O neurocirurgião Eduardo Jucá, foi aluno da faculdade de Medicina da USP em Ribeirão Preto e
especializou—se em neurocirurgia pediátrica, ele tomou conhecimento do caso das irmãs pouco tempo

* após do nascimento delas. Verificando o alto grau de dificuldade do caso o neurocirurgião entrou em
contato com a equipe do HC para articular avaliar o caso.

Pela complexidade e para viabilizar possível cirurgia foram feitos exames complexos como ressonância
magnética feito no HC e enviados à equipe do neurocirurgião James Goodrich, no Montefiore Medical
Center, em Nova York. Com essa parceria foi propiciado a criação de moldes tridimensionais que

l auxiliam a equipe na cirurgia, Goodrich tem sua carreira pautada a casos complexos como este e
coleciona sucesso em cirurgias pelo mundo.

» A equipe responsável pela cirurgia composta por mais de 30 profissionais de diferentes áreas,
auxiliaram no momento da cirurgia dando todo suporte necessário para o sucesso da primeira de quatro
cirurgia.

Toda equipe juntamente com o chefe do departamento de neurocirurgia pediátrica, Hélio Machado e
com a participação do médico norte-americano James Goodrich, que é uma referência mundial no
assunto estão de parabéns pelo sucesso da primeira cirurgia e pela forma em que trataram o caso das

* irmãs.

Graças à parceria da Faculdade de Medicina da USP de Ribeirão Preto com o Montefiore Medical Center,
localizada em Nova York e aos esforços de cada membro que compõe a equipe, a primeira cirurgia foi

um sucesso e as irmãs poderão sonhar com uma vida saudável e individual.

Diante do exposto, requeiro a V.Exa que submeta a presente Moção a apreciação do Plenário, para que
passe a expressar o pensamento dessa Câmara Municipal.

Observadas as formalidades legais, requeiro ainda, seja oficiada a equipe homenageada.

Sala das Sessões, 28 de fevereiro de 2018.
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